

Presse-Information Stand: 20.8.2018

Rob Spence mit «Mad Men» und dem All-New Hyundai Santa Fe auf Schweizer Tournee!

One Man, One Show? Ja. Zwölfmal Mad Man und ein Drache? Auch ja! Und zwar immer derselbe. Rob Spence fegt seit dem 11. August mit seinem neusten Programm schneller über die Bühne als die Polizei erlaubt. Und auch diese spielt er selbst... Ganz privat (ist er wohl nie) übernahm er vor wenigen Tagen die Schlüssel seines All-New Hyundai Santa Fe. Dass auch dieses Ereignis nicht ganz ohne die «Mad Men» auskam, versteht sich von selbst – wobei da der Gentleman eindeutig im Vordergrund stand.

Wer in den nächsten Tagen einen – man muss es einfach sagen – wunderschönen, schwarzen, nagelneuen All-New Hyundai Santa Fe sieht, könnte hinter dem Lenkrad einen wahren Gentleman entdecken, oder einen sportlich gekleideten Allrounder, oder einen golfspielenden Rapper, oder einen Schweizer Kellner – oder ganz einfach Rob Spence. Der bekannte Meister der Physical Comedy (es heisst wirklich so) fährt seit vielen Jahren den Hyundai Santa Fe. Zum Start seiner neuen Tournee «Mad Men» wechselte er auf das neueste Modell, den All-New Hyundai Santa Fe.

Rob Spence, jetzt grad Gentleman: *«Ich mache meine ganze Tournee mit dem Santa Fe. Das sind schon mal 30 Auftritte bis Ende Jahr und dann nochmals 40 oder mehr im 2019, also mindestens 30'000 Kilometer im Jahr. Der bisherige Santa Fe war ja grosse Klasse. Aber der Wechsel auf das neue Modell kommt mir trotzdem vor, als tauche ich in eine neue Autowelt ein. Zuerst das Praktische: Ich habe deutlich mehr Platz. Und das brauche ich auch für all meine Requisiten. Dann ist da das Plus an Komfort und Qualität. Da fühlt sich alles so präzise und hochwertig an. Das Head-up-Display ist dann die nächste Sensation. Was mir aber am meisten auffällt: Meine Freunde, meine Kollegen und meine Partner machen mir ganz neue Komplimente – für das Auto! Und das zurecht. Er ist richtig edel geworden, der neue Santa Fe, aussen und innen. Und trotzdem macht er jedes Abenteuer mit. Simply perfect!»*

Wie gesagt: Rob Spence ist Allrounder und Gentleman, auf der Bühne und privat. So sieht es auch Veljko Belamaric, Country Manager von Hyundai Suisse: *«Wir erleben Rob Spence als eine Persönlichkeit, die immer auf Achse ist, die immer voller Ideen und Energie steckt. Er ist aber auch neben der Bühne der Mann – und für uns alles andere als ein «Mad Man» – der auf jedem Terrain zuhause ist, der sich im 5-Stern-Hotel genauso elegant bewegt wie auf dem Zeltplatz, der sich beim Sport genauso locker zeigt wie auf der Fahrt zu seinen vielen Auftritten. Diese Vielseitigkeit zählt auch zu den Stärken des All-New Santa Fe. Das passt also wunderbar zusammen. Vor allem aber sind wir stolz darauf, dass Rob schon seit so vielen Jahren als unser Markenbotschafter unterwegs ist. Ich stelle mir gerne vor, wieviel und wie oft in seinem Santa Fe schon gelacht wurde...»*

Mit «Mad Men» unterwegs

Im neusten Programm von Rob Sence «Mad Men» bleibt denn auch kein Auge trocken. Mit virtuoser Artistik, Clownereien und totem Körperinsatz geht Rob Spence an sein Limit und an die Grenzen des Menschenmöglichen – bis zur Zauberei. Seine pantomimischen Standups und die Situationskomik in enger Tuchfühlung mit dem Publikum wirken absolut verblüffend. Im Galopp von Komik, Gestik und Mimik jagt ein Gag den andern, folgt ein «Mad Man» auf den nächsten: als kleiner Feigling gedopt im Boxring, als golfspielender Rapper, durchgeknallter Mexikaner oder als Schweizer Kellner. Zwölf Männer und ein Drache im One-Man-Variété.

Wer Rob Spence nicht nur auf der Strasse (im wunderschönen schwarzen All-New Santa Fe) sehen, sondern auch auf der Bühne erleben will: Die Tournee hat gerade erst begonnen. Allein in diesem Jahr folgen noch an die 30 Auftritte in der gesamten Deutschschweiz. Alle Infos sind auf www.robspence.ch zu finden.

All-New Hyundai Santa Fe – ein SUV mit vielen Qualitäten

Der All-New Hyundai Santa Fe vereint zahlreiche Qualitäten, die Rob Spence im Alltag – abseits von der Bühne – perfekt unterstützen, beim Fahren genauso wie beim Beladen. Eine davon heisst Platz. Der Innenraum des All-New Santa Fe hat nochmals zugelegt, vorne und hinten, mit mehr Bewegungsfreiheit im Kopf- und Beinbereich. Auch in Sachen Vielseitigkeit bietet der All-New Hyundai Santa Fe mehr, mit Platz für 7 Personen und viel Gepäck.

In der Schweiz steht als Antrieb der 2.2 CRDi Dieselmotor mit 200 PS, kombiniert mit der 8-Stufen-Automatik und der neusten Generation des Allradantriebs von Hyundai (HTRAC) im Angebot. Der moderne Selbstzünder erfüllt bereits heute die Euro 6d-TEMP Abgasnorm.

Zudem bietet der All-New Santa Fe eine ganze Reihe von Systemen, um mit der Aussenwelt zu kommunizieren. Im 8-Zoll-Infotainment-System integriert Hyundai das Navigationssystem, die Multimedia-Funktionalitäten, die Vernetzung via Apple CarPlay und Android Auto, wie auch die Angebote von Live Services.

Im All-New Santa Fe kommen aber auch die klassenbesten Sicherheitspakete und Sicherheitstechnologien zum Einsatz, wie sie zum Teil erstmals in der Automobilindustrie verfügbar sind. Das innovative System «Rear Occupant Alert» beispielsweise warnt den Fahrer beim Verlassen des Fahrzeugs, falls sich noch ein Passagier (Kind) auf dem Rücksitz befindet. Sämtliche Systeme sind Teil der aktiven Sicherheits- und Fahrassistenzen, die Hyundai unter dem Begriff SmartSense™ zusammenfasst.

Im offiziellen Vertriebsnetz von Hyundai in der Schweiz steht der komplett und äusserst hochwertig ausgestattete All-New Santa Fe Vertex 2.2 CRDi AT8 4WD (200 PS) ab CHF 63'900.- im Angebot.

Aktuellste Informationen zum neuen Modell sind auf www.hyundai.ch verfügbar.

* * *

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Nicholas Blattner, Tel.: +41 44 816 43 45; Fax: +41 44 816 43 09; E-Mail: nicholas.blattner@hyundai.ch

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medien Seite: <https://www.news.hyundai.ch/> Login Journalisten. Ihre persönlichen Zugangsdaten erhalten Sie nach Ausfüllen des elektronischen Formulars.